



GREENALP (RE)PERD L'ÉCLAIRAGE PUBLIC DE GRENOBLE !

En novembre 2023, GreenAlp se félicitait d'avoir remporté l'Appel d'Offre de la ville de GRENOBLE pour la maintenance et l'exploitation de l'éclairage public de la ville de Grenoble. Un an plus tard, la ville jette l'éponge. L'Organisation Syndicale CGT avait alerté la Direction d'avoir répondu à un appel d'Offre sans avoir de politique sociale à la hauteur des ambitions qu'imposait ce nouveau contrat.

Depuis la réforme de structure GRDD en 2018, la CGT n'a eu de cesse de demander à la Direction de GreenAlp un réel accompagnement et un renforcement des équipes Exploitation des Réseaux Electricité.

En effet, la politique sociale incohérente de l'entreprise, l'absence de GPEC, un Plan A Moyen Terme (PAMT) trop ambitieux avec des effectifs insuffisants pour répondre aux besoins d'un service public, l'augmentation des démissions de l'entreprise couplée à une grande difficulté à recruter du personnel qualifié et expérimenté n'ont pas permis de répondre aux exigences de la ville de Grenoble.

Comme Disait Jean de La Fontaine, la grenouille veut se faire plus gros que le bœuf ! GreenAlp ne se donne pas les moyens de ses ambitions dans le seul but de redistribuer toujours plus de dividendes aux actionnaires par la compression des effectifs et la dégradation des conditions de travail. L'avenir radieux que nous promettent nos dirigeants risque de décevoir beaucoup de monde.

L'âge moyen des techniciens à l'exploitation des Réseaux est aujourd'hui de 38 ans pour un NR moyen à 110. Comment recruter et conserver du personnel et qu'avons-nous à leur proposer d'attractif ?

La CGT demande qu'une vraie politique sociale soit appliquée dans l'entreprise pour répondre à ses besoins ainsi qu'à ceux des agents. L'attractivité de nos emplois passent par la rémunération, l'évolution professionnelle possible, des conditions de travail et garanties collectives de haut niveau digne du service public que nous exerçons.

LA CGT DEMANDE :

- **Une augmentation générale des salaires à GreenAlp**
- **La mise en place d'un vrai plan de formation et un vrai accord GPEC**
- **Une prise en compte des revendications CGT sur le GRDD**

Soyez-en certains, l'Organisation Syndicale CGT demandera des comptes à la Direction de GreenAlp et du Groupe. Elle proposera une réelle remise en cause de l'organisation d'ensemble de GreenAlp et une revalorisation globale des salaires de l'entreprise.



Contact

Délégué syndical :

Didier BALMAND

Tel. 06 60 93 72 38

Mail d.balmand@greenalp.fr

Déléguée syndicale :

Laurie GERONIMO

Tel. 06 28 75 22 92

Mail : l.geronimo@geg.fr